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En Huesca, siendo  las 12:08 horas del día 7 

de  julio de 2017, se reúne  la Junta de Facultad, en 

sesión ordinaria, con  la asistencia de  los miembros 

relacionados al margen, excusando su asistencia los 

profesores  Eduardo  Ortas,  Sara  Rico,  José  Julián 

Escario,  Esther  Puyal  y  Mª  José  Barlés;  y  los 

alumnos  Carlos  Alastruey  y  Silvia  Alcaine,  bajo  la 

Presidencia del Sr. Decano D. Carlos Rubio, y como 

Secretaria  la  que  suscribe,  según  convocatoria  de 

29 de junio de 2017, y con el siguiente ORDEN DEL 

DÍA: 

1.  Aprobación,  si  procede,  del  acta 

provisional  de  la  sesión  anterior  (15  de  junio  de 

2017). 

El  acta  provisional,  que  fue  remitida  a  los 

asistentes, se somete a votación por el Sr. Decano y 

ha sido aprobada por asentimiento. 

2. Informe del Sr. Decano. 

En este apartado el Decano ha informado a 

la Junta de los asuntos que se mencionan a continuación. 

a) Se  informa de  las solicitudes de matrícula que en estos momentos hay para cursar 

las diferentes titulaciones de la Facultad (37 ADE, 4 GAP, 63 Máster). Faltan 900 solicitudes por 

valorar en Zaragoza. 

b) El Decano informa de que se ha vuelto a hacer consulta sobre cuándo se va a enviar 

la memoria de GAP a ACPUA. No se sabe nada todavía. 

c) El Decano ha manifestado al vicerrector su malestar por el artículo del Heraldo de  

Aragón de 6 de julio de 2017. 

e)  El  Decano  informa  de  que  con  los  remantes  aprobados  se  van  a  comprar  los 

ordenadores para  la nueva aula de  informática y se va a hacer un cartel con el nombre de  la 

Facultad para colgarlo en la fachada. Insta a que se hagan propuestas de gasto. 
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3. POD 2017/2018. 

Todavía faltan informes de departamentos por enviar dado que el plazo es hasta el día 

11, pero no se prevén problemas. Simplemente con Estadística, que no fueron aprobadas  las 

plazas que se solicitaron pero el vicerrector ya se comprometió a sacarlas por urgencia. 

 

4. Propuesta modificación franja horaria optativas 4º GAP. 

El  Decano  y  la  Profesora‐Secretaria  informan  de  los  problemas  que,  a  la  hora  de 

elaborar horarios y de asignar aulas de  informática, supone el que  la  franja horaria de 4º de 

GAP sea diferente a la de 1º a 3º de GAP. 

Por ello se informa de que se están buscando soluciones para el curso 2018‐2019. Una 

propuesta es que las asignaturas de 4º sean de 16 a 20 horas.  

El profesor Luis Casaló propone bajar la franja de 15 a 17 horas a horario de mañana y 

que  el  resto  del  horario  de  la  tarde  sea  de  16  a  20  horas  como  los  otros  cursos;  también 

propone que la franja de 15 a 17 horas se parta en dos y se distribuyan en horario de 15 a 16 y 

de 20 a 21, siendo el resto de asignaturas de 16 a 20 horas. 

Se solicita a los miembros de la junta que hagan propuestas. 

Las propuestas se valorarán en Junta de Facultad el próximo curso. 

 

5. Asuntos de trámite. 

No hay. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

El profesor Luis Casaló agradece la felicitación de la Junta de la última reunión. 

La  profesora  Lourdes  Cadena  propone  enviar  una  carta  de  agradecimiento  por  los 

servicios prestados a la profesora Coral Seoane, a la que recientemente se le ha terminado su 

contrato. La profesora Seoane ha sido profesora de este centro desde su apertura. La Junta se 

une a la propuesta. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se  levanta  la sesión a  las 12:46h, de todo  lo cual como 

Secretaria doy fe. 
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